
REGULATORY INFORMATION
Disposal of Waste Batteries and Electrical & Electronic Equipment

This symbol on the product or its batteries or its packaging means that this product and any batteries it contains 
must not be disposed of with your household waste. Instead, it is your responsibility to hand this over to an 
applicable collection point for the recycling of batteries and electrical and electronic equipment. This separate 
collection and recycling will help to conserve natural resources and prevent potential negative consequences 

for human health and the environment due to the possible presence of hazardous substances in batteries and electrical 
and electronic equipment, which could be caused by inappropriate disposal. For more information about where to 

household waste disposal service, or the shop where you purchased this product. Contact eRecycle@microsoft.com for 
additional information on WEEE and waste batteries. Rechargeable products contain a Lithium- ion Battery.

expressly approved by Microsoft could void the user’s authority to operate this device. This product is for use with NRTL 
Listed (UL, CSA, ETL, etc.), and/or IEC/EN 60950-1 compliant (CE marked) Information Technology equipment. No 
serviceable parts included. This device is rated as a commercial product for operation at +32ºF (+0ºC) to +95ºF (+35ºC).

For Customers in the United States and Canada
This Class B digital apparatus complies with Part 15 of the U.S. Federal Communications Commission (FCC) rules, 
Canadian ICES-003, RSS-Gen and RSS-247, as applicable. Operation is subject to the following two conditions: (1) this  
device may not cause interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference 
that may cause undesired operation. 
Exposure to Radio Frequency (RF) Energy
This device contains radio transmitters and has been designed, manufactured and tested to meet the Federal 

guidelines Absorption Rate.

This device operation in the band 5150–5250 MHz is only for indoor use to reduce the potential for harmful interference 
to co-channel mobile satellite systems. Users are advised that high-power radars are allocated as primary users (i.e. priority 
users) of the bands 5250-5350 MHz and 5650-5850 MHz and that these radars could cause interference and/or damage 
to LE-LAN devices.

Additional information about RF safety can be found on the FCC website at 
https://www.fcc.gov/general/radio-frequency-safety-0 and the Industry Canada website at 
http://www.ic.gc.ca/eic/site/smt-gst.nsf/eng/sf01904.html

Radio and TV Interference Regulations
The Microsoft hardware device(s) can radiate radio frequency (RF) energy. If not installed and used in strict accordance 
with the instructions given in the printed documentation and/or
interference with other radio-communications devices (for example AM/FM radios, televisions, baby monitors, 
cordless phones, etc.). There is, however, no guarantee that RF interference will not occur in a particular installation. 
To determine if your hardware device is causing interference to other radio-communications devices, turn off and 
unplug the device from any external power source. If the interference stops, it was probably caused by the device. If this 
hardware device does cause interference, try the following measures to correct it:

• Relocate the antenna of the other radio-communications device (for example AM/FM Radios, televisions, baby 
monitors, cordless phones, etc) until the interference stops. 

• Move the hardware device farther away from the radio or TV, or move it to one side or the other of the radio or TV. 
• Plug the device into a different power outlet so that the hardware device and radio or TV are on different circuits 

controlled by different circuit breakers or fuses.
• If necessary, ask your device dealer or an experienced radio-TV technician for more suggestions. For more 

information about interference issues, go to the FCC Web site at: http://www.fcc.gov/cgb/consumerfacts/
interference.html. You can also call the FCC at 1-888-CALL FCC to request Interference and Telephone Interference 
fact sheets. 

Contact Information: Microsoft Corporation, One Microsoft Way, Redmond, WA 98052, USA.
United States: (800) 426-9400
Canada: (800) 933-4750

to the device 

This device should be installed and operated with minimum distance of 20cm between the radiator & your body."
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INFORMATION RÉGLEMENTAIRE
Recyclage des piles usagées et des déchets d’équipements électriques et électroniques

La présence de ce symbole sur le produit, ses piles ou son emballage signifie que vous ne devez jeter ni le 
produit, ni ses piles, avec vos ordures ménagères. Il est de votre responsabilité de les déposer dans un point de 
collecte spécialement prévu pour le recyclage des piles usagées et des équipements électriques et électroniques. 
Cette démarche de cueillette des déchets et de recyclage permet de préserver les ressources naturelles et 

d’éviter les risques sanitaires et écologiques qu’une mise au rebut inappropriée pourrait entraîner en raison de la 
présence de substances dangereuses dans les piles et les équipements électriques et électroniques. Pour plus 
d’information sur la façon de vous débarrasser de vos déchets électriques et électroniques et de vos piles, communiquez 
avec les autorités locales, votre mairie, votre service de collecte des ordures ou le magasin où vous avez acheté ce 
produit. Pour plus d’information sur le recyclage des piles usagées et la mise au rebut des déchets électriques et 
électroniques, écrivez à eRecycle@microsoft.com. Les produits rechargeables contiennent une pile au lithium-ion.
Cet appareil n’est pas conçu pour être utilisé dans des applications mécaniques, médicales ou industrielles. Toute 
modification n'étant pas expressément approuvée par Microsoft pourrait annuler le droit de l'utilisateur à se servir de 
cet appareil. Ce produit ne devrait être utilisé qu'avec de l'équipement des technologies de l'information figurant sur 
la liste des NRTL (UL, CSA, ETL, etc.) et/ou conforme à la norme CEI/FR 60950-1 (marque CE). Ne contient aucune pièce 
susceptible d’être réparée. Ce dispositif est répertorié en tant que produit commercial conçu pour fonctionner à des 
températures comprises entre +0 ºC et +35ºC.

Pour les clients des États-Unis et du Canada
Cet appareil numérique de classe B est conforme à la section 15 des règles de la Federal Communications 
Commission (FCC) des États-Unis, et aux normes ICES-003 RSS-Gen et RSS-247 selon le cas canadiens. Son utilisation 
est soumise aux deux conditions suivantes : (1) cet appareil ne doit causer aucune interférence et (2) cet appareil doit 
accepter toute interférence reçue, y compris des interférences pouvant entraîner un fonctionnement indésirable.

Exposition à l’énergie des fréquences radioélectriques (RF)
Cet appareil contient des émetteurs radio et a été conçu, testé et fabriqué de sorte à être conforme aux normes de 
la Commission fédérale des communications (FCC), d’Industrie Canada et des lignes directrices européennes sur 
l’exposition aux RF et le débit d’absorption spécifique.
Cet équipement doit être installé et utilisé en gardant une distance minimale de 20 cm entre le radiateur et votre corps.
D’autres renseignements sur les mesures de sécurité liées à l'exposition aux RF sont disponibles sur le site Web de la 
FCC au https://www.fcc.gov/general/radio-frequency-safety-0 et sur le site Web d’Industrie Canada au  
http://www.ic.gc.ca/eic/site/smt-gst.nsf/eng/sf01904.html

Réglementation relative aux interférences radio-télé
Les périphériques Microsoft peuvent générer de l’énergie en radiofréquence (RF). Si le dispositif n’est pas installé 
conformément aux instructions données dans la documentation imprimée et/ou dans les fichiers d’aide à l’écran, le 
dispositif peut provoquer des interférences nuisibles à d’autres appareils de radiocommunication (par exemple, les 
radios AM/FM, les téléviseurs, les moniteurs de bébé, les téléphones sans fil, etc.). Il est toutefois impossible de garantir 
qu’aucune interférence ne se produira lors d'une installation particulière. Pour déterminer si votre périphérique 
provoque une interférence avec d’autres appareils de radiocommunication, éteignez le périphérique et débranchez-le 
de toute source d’alimentation externe. Si l’interférence cesse, elle était probablement causée par le périphérique. Si ce 
périphérique est effectivement la source de l’interférence, essayez les mesures correctrices suivantes :
Changez la position de l’antenne de l’autre appareil de radiocommunication (par exemple, radios AM/FM, téléviseurs, 
moniteurs de bébé, téléphones sans fil, etc.) jusqu’à ce que l’interférence cesse. 
• Déplacez le périphérique plus à l’écart de la radio ou du téléviseur, ou déplacez-le d’un côté ou de l’autre de la radio

ou du téléviseur. 
• Branchez l’appareil dans une autre prise de courant de manière à ce que le périphérique et la radio ou le téléviseur

soient reliés à des circuits différents assujettis à des disjoncteurs ou fusibles différents. 

• Au besoin, demandez des suggestions à votre fournisseur d’appareil ou à un technicien qualifié en radio-télé. 
Pour plus d’information sur les problèmes d’interférences, rendezvous sur le site Web de la FCC à cette adresse : 
http://www.fcc.gov/cgb/consumerfacts/interference.html. Vous pouvez également communiquer avec la FCC en
composant le 1 888 CALL FCC pour faire une demande de feuillets de documentation sur les interférences et les 
interférences téléphoniques. 

Toute modification n’étant pas expressément approuvée par Microsoft pourrait annuler le droit de l’utilisateur à se servir 
de cet appareil.
Coordonnées : Microsoft Corporation, One Microsoft Way, Redmond, WA 98052, USA.
États-Unis : (800) 426-9400
Canada : (800) 933-4750

Le fonctionnement de cet appareil se fait uniquement sur la bande 5150-5250 MHz pour une utilisation à l’intérieur afn 
de réduire le risque d’interférence dangereuse parallèlement aux systèmes satellites mobiles. Les utilisateurs sont avisés 
que les radars puissants sont considérés comme étant les utilisateurs principaux (c’est-à-dire, les utilisateurs prioritaires) 
des bandes 5250-5350 MHz et 5650-5850 MHz et ces radars peuvent entraîner des interférences ou des dommages 
aux appareils LE-LAN.
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